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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CULTURA 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas con treinta minutos del siete de Abril 
el año dos mil nueve, en la Sala de Juntas de la Calle 35 Pte. Nº 1901 en la Col. Volcanes de la 
Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 
fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio 
de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las 
siguientes personas: 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera Presidente del Consejo Ciudadano de Cultura 
Mtra. Mónica Muñoz Cid  Consejera Suplente del Mtro. Lazcarro 
Mtro. Fabián A. Romero Ramírez Consejero 
C.P. Ma. del Rosario A. González y Espinosa Consejera 
Elssa del Carmen Ruiz de Casados Consejera 
Mtra. Ana Ma. Jaimes Ordóñez Consejera 
Lic. Gerardo Octavio Ruiz Kuri Consejero 
Mtra. Maria de la Cruz Gómez de Alvear Consejera 
Arq. Cuauhtémoc Orozco Topete Consejero  
Lic. María Teresa Cordeiro Mejía  Coordinadora de Proyectos Especiales y 

Representante del IMACP 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 
                                              
Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Abril bajo el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión. 

2. Lectura Discusión y aprobación, en su caso del acta de la sesión anterior. 

3. En el marco del Programa Manos a la Obra en la Cultura 

• Firma del Convenio de Donación entre el Instituto Municipal de Arte y Cultura de 

Puebla, el Consejo Ciudadano de Cultura y la donataria, Mtra. Mónica Muñoz Cid. 

• Entrega del Recurso para el Proyecto “17 al Aguafuerte” 

4. Presentación del Video Puebla Ciudad Musical 

5. Asuntos Generales 

• Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 

 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presidente del Consejo, da la bienvenida a los Consejeros 
Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente declara que 
existe quórum legal e inicia la sesión, subsiguientemente da lectura a los puntos del orden del día, 
y pregunta al pleno ¿si no hay observaciones al acta?, y al no haber modificaciones a la misma se 
procede a firmarla. 
 
Añade y comenta que dentro del IMAC en su Programa Manos a la Obra en la Cultura, se hace 
entrega del cheque a la Mtra. Mónica Muñoz Cid, así como proceder a la firma del contrato para 
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ejecutar el proyecto aprobado por los Consejeros Ciudadanos en sesión anterior denominado “17 
al Aguafuerte”.  
 
Los Consejeros indican que este tipo de acciones en el Gobierno Municipal, y consientes de 
considerar la participación ciudadana a través de un Consejo como el de Cultura, va a dar como 
resultado, la formación de nuevas sinergias entre ambas esferas, con el propósito de crecer, 
apoyar y optimizar el Arte y la Cultura en Puebla Capital. Hacen un breve comentario de lo que 
fue el programa Aula Angelopolitana y el Proyecto 2031, en donde hay muchos cambios de 
líderes (Gobernador y Presidente Municipal), ocasionando que los proyectos no lleven una 
continuidad, y cada vez se invente el hilo negro en las administraciones, por otra parte, explica la 
importancia de identificarse con eventos de trascendencia internacional como Festivales, 
Conciertos, Obras de Teatro, etc., (todo profesional y de excelente nivel) para que Puebla Capital 
sea (como hace unas épocas) reconocida y afamada (Se comenta sobre el tipo de eventos que 
se realizaron en años anteriores). 
 
El Presidente del Consejo no omite que en este momento está en pleno auge y promoción de 
actividades el Festival Barroquísimo, organizado por el Ayuntamiento (IMAC), mismo que tiene 
agendado varios conciertos, obras de teatro, danza, muestras gastronómicas y eventos para toda 
la ciudadanía y algunos gratuitos de excelente calidad e internacionales. 
 
Mtra. Maria de la Cruz Gómez de Alvear. - Toma la palabra y señala que el proyecto de 
Huitzilapan o Río de Colibríes ha tenido avances significativos, y muestra todo el material que se  
ha recopilado para mandar hacer la monografía (menciona cada uno de los nombres de 
expertos que participaron para el proyecto).  
 
De igual modo, participa que el mismo Secretario de la SEGUROP el Arq. Sergio de la Luz Vergara 
Berdejo, ha conseguido 4 mdp para la realización del proyecto turístico y parte de obra urbana 
(primer proyecto; presentado por la Mtra. Mari Cruz Gómez de Alvear).  
 
Agrega que ya se tiene acercamiento con la editorial, se ha llevado a cabo la sesión de 
fotografías (la entrega de las mismas será en este mismo día), otras serán proporcionadas por 
diferentes fotógrafos, tanto profesionales, como amateurs. Cuando la edición esté más trabajada, 
pedirá el apoyo del Fotógrafo Profesional Raúl Gil, quien la ofreció desde que se inició el proyecto.  
Se revisará cada detalle de los distintos aspectos que son complementarios para ver consumado 
(muy pronto) el proyecto; ante lo expuesto la petición que hace ante el Consejo de Cultura es 
que el recurso destinado para todo el proyecto no se desvíe y se destine para otros proyectos en 
el Ayuntamiento, así como ver la posibilidad de que la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá Ruiz 
elabore el Prólogo de la Monografía. 
 
Indica que desde que formaba parte del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado el 
Arq. Sergio de la Luz Vergara Berdejo se interesó por el proyecto. Cuando fue nombrado 
Secretario de SEGUROP lo asumió como parte de este Ayuntamiento. Mtra. Mari Cruz Gómez de 
Alvear propone ahora  ir ante la Presidenta del Consejo de Centro Histórico y el Secretario de la 
SEGUROP para acordar y precisar los procedimientos necesarios para acceder al fondo, ya 
otorgado por FONCA para el proyecto HUITZILAPAN. 
 
Por otro lado les recuerda que el proyecto lleva 3 años preparándose y solicita al Presidente del 
Consejo de Cultura que continúe con su apoyo y esfuerzo para finalizarlo, y no omite que ya se 
está considerando y planeando la realización del segundo volumen.  
 
El Presidente del Consejo indica que se deben reunir o platicar con el Secretario de la SEGUROP, 
porqué se ha escuchado que van hacer cambios de titular en esa Secretaria, así como ir 
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organizando una reunión con la Presidenta del Consejo de Turismo, la Presidenta del Consejo de 
Centro Histórico y Patrimonio Edificado, el Presidente de Ecología, el Presidente de Seguridad 
Pública, el Presidente de Vialidad y Transporte y la Directora de Turismo Municipal, con el objeto 
de definir su participación e intervención para el proyecto de Huitzilapan sin embargo, espera que 
en las próximas sesiones en un punto del orden del día se muestre más de estos avances.  
 
En otro contexto el Presidente del Consejo hace referencia del evento que se llevó a cabo en días 
pasados llamado 1er. Informe de Actividades del Consejo de Participación Ciudadana, el cual 
como en todos los eventos hay excelentes comentarios y criticas del mismo. No omite que el 
evento estaba programado para iniciar a las 19:00 hrs. sin embargo, el descontento de varios de 
los asistentes es que inicio tardíamente (motivo, porque la Presidenta Municipal se encontraba en 
otra reunión que le era difícil salir), y ocasionó que el evento se prolongará y los Consejeros se 
molestaran. Posteriormente esclarece que tuvo la firmeza de transmitir el vídeo “Puebla Ciudad 
Musical”, porque a manera personal del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera no ha dejado la 
idea o el intento de defender el Auditorio de la Reforma y en el video que  mostró en el Informe, se 
exhibe toda la actividad que ha tenido el Auditorio a todo su esplendor. Cabe la pena señalar 
que el video está un poco dañado sin embargo, se puede mandar a reparar para mejorar su 
nitidez y calidad. 
 
Indica que en lo relacionado al tema del Auditorio de la Reforma, actualmente está clausurado, 
pero lamentablemente tiene su estructura un poco de daño y está desalineada (no se explican el 
porqué), a lo que manifiesta que es importante que los especialistas como Ingenieros Civiles visiten 
el Auditorio de la Reforma y elaboren un dictamen de opinión, solicitando al Consejo apruebe la 
moción para que se solicite vía oficial la elaboración del dictamen, petición que el Consejo 
admite para que se proceda con la solicitud.   
 
A continuación se presenta ante el pleno el Video de Puebla Ciudad Musical. Subsiguientemente 
se presenta la Orquesta de Cámara de la BUAP, quiénes ofrecen un Concierto (Único) dirigidos 
por el Consejero Ciudadano el Mtro. Fabián A. Romero Ramírez. 
 
Siendo las veinte horas de este día se da por terminada la sesión llegando a los siguientes: 
 

A C U E R D O S 
 

• Se convocará a la próxima sesión del consejo de Cultura el día martes 19 de Mayo a las 

18:30 hrs. en las oficinas del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera. 

• Se iniciará con la gestión ante la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá Ruiz para que se 

le presente el Plan de Huitzilapan o Río de Colibríes, y a su vez solicitarle que se elabore el 

prologo para la Monografía. 

• Los Consejeros por unanimidad aceptan la moción (propuesta por el Presidente del 

Consejo), para iniciar con la solicitud oficial de elaborar un dictamen de opinión (por 

Ingenieros Civiles) de la estructura del Auditorio de la Reforma.  


